

La Syrie et Cuba discutent des perspectives de coopération commerciale



La Havane, 14 fév (RHC) Les mécanismes et les potentialités de la coopération économique et commerciale ont été au centre des entretiens qui ont eu lieu ce mercredi à Damas entre l'ambassadeur cubain Luis Mariano Fernandez et le chef de la Fédération des Chambres de Commerce, Abdula Huda Laham.

Le chef de la mission diplomatique de Cuba a souligné les excellentes relations entre les deux nations et la nécessité de prendre des mesures concrètes pour que la coopération économique et les échanges commerciaux atteignent les mêmes niveaux que les excellentes relations dans le domaine politique et diplomatique.

Nous appelons toutes les entreprises et tous les hommes d'affaires syriens à profiter des facilités accordées pour les investissements dans l'île.

À son tour, Laham a proposé une plus grande participation aux foires économiques et aux événements organisés dans les deux pays afin de créer un plus grand échange entre les entrepreneurs et les hommes d'affaires.

Usama Mostafa, député et directeur de la Chambre de Commerce de Damas-Camp, une province qui compte plus de 70 000 usines et entreprises, a exprimé son intérêt pour le marché cubain et pour une plus grande coopération, et s'est dit prêt à améliorer les contacts entre les hommes d'affaires des deux pays.

Au cours de la réunion, il a été question de l'exportation de textiles, de vêtements, de sucreries et d'huile d'olive vers Cuba et de charbon de bois, de médicaments génériques et de vaccins vers la Syrie (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347200-la-syrie-et-cuba-discutent-des-perspectives-de-cooperation-commerciale>



Radio Habana Cuba